



Ich musste zeichnen und wollte eigentlich lieber fotografieren.

Museumsbesuch war gut!

Wir wurden gemischt und einfach so aufgeteilt.

Wir haben ein Stück von der damaligen Grenze gesehen.

Frühstück mit 2 anderen Schulklassen

schlechte Gruppenaufteilung

Die Künstler waren nicht daran interessiert, uns zu betreuen.

interessante Geschichten, die wir von einigen Menschen erfahren haben

Künstler sind ein bisschen eigen

Warum nur eine Form in einer Gruppe?

Am Ende mussten wir in einem Audio der Puppe eine Stimme geben.

Busfahrt zur Jugendherberge war entspannt

Ich mag das Thema "Grenzen".

Wir sollten uns ein Wort überlegen, das zur Grenze passt.

Wir haben Anleitung bekommen, wie wir vorgehen sollten.

Wir haben einer Puppe Leben gegeben.

monotone Bearbeitung der Aufgaben

Idee, für den Besuch in Lübeck super

wenigstens gab es Lasagne

Wie das Thema praktisch umgesetzt wurde, hat mir nicht gefallen.

Museum mit seinen Geschichten hat mir gefallen

Wir waren in einem westlichen Museum.

Alles war so strikt und starr.

Gruppenaufteilung nur einseitig nach Zufallsprinzip